

Peduli Stunting, Danramil 03 Semanding Tuban Berikan Tambahan Gizi Makanan

Basory Wijaya - TUBAN.INDONESIASATU.ID

Sep 30, 2022 - 22:06



TUBAN, – Dalam upaya mendukung penurunan angka stunting dan peningkatan gizi pada balita di wilayah Kecamatan Semanding, Kapten Arh Ali Mubdi Danramil 0811/03 Semanding perintahkan Babinsanya antuk aktif dan peduli terhadap balita di wilayah binaanya yang mempunyai gejala stunting.

Pemberian tambahan makanan bergizi kita lakukan sebagai wujud TNI AD, khususnya Koramil 0811/03 Semanding dalam mendukung program pemerintah

untuk menurunkan angka stunting dan peningkatan gizi pada balita,"kata Danramil. Jum'at (30/09/2022)



Lanjut dikatakan Danramil, kegiatan pemberian tambahan makanan bergizi ini yang dilakukan pihaknya ini, Merupakan tindak lanjut dari program pemerintah, menyusul dikukuhkannya Kasad Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, sebagai Bapak Asuh Anak Stunting, Sehingga satuan TNI AD mulai dari tingkat Kodam sampai level ke paling bawah yaitu Koramil agar peduli dan menjadi bapak asuh bagi balita stunting yang ada diwilayahnya.

Menurut Danramil, penurunan angka stunting ini penting dilakukan guna menyelamatkan generasi emas, penerus bangsa. Bersama Puskesmas Semanding serta Bidan Desa serta lintas sektor lainnya harus berperan aktif melakukan pendataan stunting secara terpadu khususnya pada awal dan setelah kelahiran.

"Selain mengecek Kesehatan gizi, sinergi petugas juga memberikan edukasi tentang cara pencegahan stunting dimulai dari pengaturan pola makan dan hidup sehat.," Ujar mantan Danramil Merakurak ini.

Dalam hal penurunan angka stunting dan peningkatan gizi pada balita, Lanjut dijelaskan Danramil, pihaknya tidak hanya memberikan bantuan tambahan gizi

makanan saja melainkan turut dalam pendampingan posyandu serta mengedukasi kepada orang tua balita agar tidak terkena gejala stunting.

“Faktor ekonomi ini juga menjadi dominan terhadap penurunan stunting. Karena bila ekonomi warga meningkat asupan makanan yang bergizi dan sehat pun akan terpenuhi. Kita berharap upaya ini dapat membantu mempercepat penurunan angka stunting di Kecamatan Semanding,” Pungkasnya.
(Pendim0811)